

『当クリニックの院長が交代いたします』

平成28年3月1日、『あなたの脳を守りたい』をスローガンにかけ、脳神経外科専門のクリニックとして診療をスタート致しました。開院からまもなく3年目を迎えることとなりましたが、最近では東京都内や群馬県、長野県など他県から受診される患者さんも多くなり、少しずつではありますが地域医療に貢献できていることを実感しております。これも一重に関係機関のご支援やご指導の賜物と改めて感謝申し上げます。

この度、本年5月1日をもちまして、当院の院長が横田仁から伏原豪司(ふしはら ごうじ)へと交代することとなりましたのでご案内申し上げます。今後とも新院長ならびにブレインピア坂戸西を何卒宜しくお願ひ申し上げます。



横田 仁
HITOSHI YOKOTA

伏原 豪司
GOJI FUSHIHARA



平素より脳神経外科ブレインピア坂戸西に対しご支援を賜り、誠に有難うございます。心より厚く御礼申し上げます。

平成28年3月の開院以来3年間、脳神経外科ブレインピア坂戸西の院長を務めさせていただきました。これまで、患者様ならびに地域の皆様に支えられ、弊院は着実に成長できたものと自負しております。

この度、医療法人 桜丘会 河野理事長の勧めをいただき、2019年5月より関連クリニックであります桜ヶ丘クリニック（茨城県）にて診療を継続することになりました。

新たに院長に就任される伏原豪司先生は、脳神経外科医として埼玉医科大学国際医療センターや埼玉県立循環器・呼吸器病センターでご活躍し、まさに地元で長く診療をされてきた先生です。これからなお一層、弊院を盛り上げていただけるものと確信しております。

新たな年号と共に、成長を続ける「脳神経外科ブレインピア坂戸西」をこれからもどうぞ宜しくお願ひ致します。

よこた ひとし
横田 仁

BRAINPIER MEDICAL GROUP

ブレインピア メディカル グループ

脳神経外科ブレインピア坂戸西



水戸ブレインハートセンター



桜ヶ丘クリニック



脳神経外科ブレインピアひたちなか



脳神経外科ブレインピア南太田



2019年5月より脳神経外科ブレインピア坂戸西の院長を
拝命致しました伏原豪司と申します。

平成14年に埼玉医科大学を卒業後、埼玉医科大学病院及び埼玉医科大学国際医療センターを中心に、関連病院で脳卒中（くも膜下出血・脳出血・脳梗塞）や脳腫瘍、頭部外傷、てんかん等の脳疾患治療全般に幅広く診療にあたってきました。

この度、脳神経外科専門医を取得後に脳神経外科医として成長させていただいたブレインピアグループよりお声をかけていただき、住み慣れたこの坂戸市で地域医療に貢献したいという気持ちが次第に強くなり、院長という重責を引き受ける決断を致しました。

脳神経外科ブレインピア坂戸西は、現院長である横田仁先生がこの地域における脳卒中の予防・早期発見と早期治療、発症後のフォローの要として大事に作り上げられたクリニックです。横田院長の大切なその想いを継承し、更に発展させることこそが私の使命だと感じております。

患者様およびご家族様、地域全体が健康で幸せに暮らせるよう、誠心誠意努めていく所存です。

今後ともご指導とご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

ふしはら ごうじ

2019年2月 伏原 豪司



主な経歴

2002年	埼玉医科大学卒業
2003年	埼玉医科大学病院 脳神経外科
2007年	聖マリア病院
2008年	埼玉医科大学国際医療センター 脳神経外科
2012年	水戸ブレインハートセンター 脳神経外科 医長
2014年	カリフォルニア大学サンフランシスコ校 clinical fellow
2015年	埼玉県立循環器・呼吸器病センター 脳神経外科 医長
2018年7月	埼玉県立循環器・呼吸器病センター 脳神経外科 科長
2019年4月	医療法人 桜丘会 入職予定
2019年5月	脳神経外科ブレインピア坂戸西 院長就任予定



取得専門医

日本脳神経外科学会専門医 日本脳卒中学会専門医
日本脳卒中の外科学会技術認定医

2019年5月以降の診療予定表

	月	火	水	木	金	土
午 前	伏 原	伏 原	伏 原	検査 外来 予約制	伏 原	伏 原
			栗 田			
午 後	伏 原	伏 原	栗 田	伏 原	伏 原	脳卒中外科
	脳脊髄腫瘍科	脳神経内科	林			脳血管内治療科